
ANNE IGARTIBURU
Presentadora y actriz de origen 
Vasco. Actualmente presenta el 

programa Corazón de TVE. 
10 años presentando las campanadas de TVE

«La búsqueda de Dios es una 
aventura y un regalazo»

Deseosa de ser madre, Igartiburu comenzó los trámites de adopción en la India. Durante estos años de 
papeleos y viajesconoció en este país el orfanato de Ankur, llevado por las religiosas de las Hermanas 
de la Caridad de Santa Ana. Esta casa está además dirigida por una española, Sor Primi Vela. El contacto 
con ella le cambió la vida y la mentalidad. Lo demás se lo tenía deparado el mismo Dios.

Finalmente, Noa llegó a su vida. Aquí también empezó el camino de Anne. En una entrevista en el 
programa Últimas Preguntas de TVE la presentadora confesaba que “cada día es una aventura, y sólo 
espero ser capaz de dar mucho amor y ser generosa”.

Sobre su pequeña, afirmaba: “curiosamente, mi hija me dice que no la he adoptado yo sino que ella me 
ha adoptado a mí. Quizá te sorprenda pero es ella la que me está marcando los valores. Dios estaba 
en mi vida pero he llegado cerca de Él gracias a este regalo que me ha hecho y que es esta persona”.
Igartiburu insistía en esta novedad en su vida, en este nuevo sentir. “Es un descubrimiento tan bonito”, 
aseguraba. 
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TIENDA DEL ENCUENTRO

Preguntada sobre cómo conoció a este Dios hasta entonces desconocido para ella, Anne dijo que           
“es un descubrimiento para todo el mundo, jóvenes y no jóvenes. Noa llega de un entorno religioso 
en la India, de las hermanas de la caridad de Santa Ana y yo llegó ahí por afinidad.  Pero ese camino 
hacía Dios, esa búsqueda es una aventura interna y un regalazo”.

Para Igartiburu, que conoció a Dios hace relativamente poco ahora todo “es una celebración, la espiri-
tualidad y la fe son una celebración. Noa llegó así y sólo tengo agradecimiento”.

¿Y TÚ QUÉ?

¿Hay algún acontecimiento que te haya acercado a Dios?

¿Cómo vives tu relación con Él?

Haz silencio y escucha hoy al Señor
 a través de lo que estás viviendo:

¿a qué te sientes invitado? 
Escribe tu oración y déjala atada en la cuerda.
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EDUARDO VERÁSTEGUI

Productor, actor y 

cantante Mexicano. 

«Estaba viviendo 
en una mentira»

“Después de 10 años de carrera me dí cuenta que me faltaba algo pero no sabía qué, me sentía en un 

laberinto sin salida, queriendo usar la salida pero no sabía dónde estaba, me sentía vacío”.

Eduardo Verástegui es un actor mexicano que se hizo un hueco en Hollywood y llegó a tocar el éxito. 

Lo que yo pensaba que me iba a hacer feliz y me iba a dar paz y que me iba a hacer un hombre completo 

y pleno pues resultó que era una mentira, estaba viviendo una mentira.

Su profesora de inglés es la que le va cuestionando y despierta en él un montón de preguntas sobre el 

sentido de su vida. Termina descubriendo que su vida está vacía y que la está destrozando con los 

excesos de Hollywood... 

Descubre así a Dios, y empieza un largo proceso en el que irá cambiando su vida. Llega a vender todo 

lo suyo y viaja a Brasil como misionero. Un sacerdote compañero en esta misión es quien le mueve a 

ser testimonio en el mundo que ha dejado, en Hollywood, entre los famosos. Desde entonces dirige 

una nueva productora que promueve un cine diferente, respetando la dignidad de las personas y                    

promoviendo los derechos humanos. “El circo de las mariposas” y “Bella” son dos de sus producciones.
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TIENDA DEL ENCUENTRO

¿Y TÚ QUÉ?
¿Qué cosas aportan sentido a tu vida? 

¿Hay cosas en ella que te dejan vací@?

Dios nos quiere felices, quiere que las cosas nos vayan bien. 

Pero cuando el éxito y la fama se convierten en el centro de nuestra 

vida, pueden atraparnos. ¿Hay “éxitos” o “fama” que te atrapan, en tu 

clase, en el trabajo, entre los amigos? 

¿Qué cosas te atan y te impiden 

vivir de verdad? 

Haz silencio, y escucha hoy al Señor a través de lo 

que estás viviendo: ¿a qué te sientes invitado? 
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